
Ata	02	–	Convenção	Extraordinária	da	CBTG.	

Aos	 nove	 dias	 do	 mês	 de	 agosto	 de	 dois	 mil	 e	 quatorze,	 no	 Centro	 de	 Eventos	 de	
Piratuba-SC	as	dezenove	horas	e	dez	minutos,	após	o	 retorno	da	visita	ao	 local	onde	
será	 realizado	 o	 nacional	 de	 2015,	 foi	 reiniciada	 pelo	 Presidente	 João	 Mello,	 a	
Convenção	 Extraordinária	 da	 CBTG,	 com	 o	 assunto	 referente	 aos	 Cartões	
Tradicionalista.	O	Presidente	do	MTG/RS,	Manoelito	Savaris	explicou	como	esta	a	atual	
situação	 dos	 Cartões,	 e	 enfaSzou	 que	 hoje	 esta	 totalmente	 desorganizado	 a	 nível	
nacional,	pois	cada	Federação	esta	cuidando	dos	seus,	mas	sem	uma	interligação	entre	
as	Federações.	O	Sr.	Wilson	explicou	também	como	era	e	como	esta	hoje	o	sistema	dos	
cartões.	 O	 Presidente	 foi	 quesSonado	 de	 como	 serão	 feitas	 as	 inscrições	 para	 o	
nacional.	Vários	Convencionais	se	manifestaram	sobre	o	assunto,	alguns	sugerindo	que	
as	 Federações	 menores	 conSnuem	 fazendo	 com	 a	 CBTG	 e	 as	 maiores	 fazerem	 por	
conta	própria.	O	Sr.	Wilson	explicou	as	possibilidades	e	 vantagens	que	o	Cartão	 com	
um	 banco	 nacional	 de	 dados	 pode	 trazer	 para	 a	 Confederação	 e	 também	 para	 as	
Federações,	 na	 sequencia	 o	 Vice-presidente	 sugeriu	 que	 seja	 criada	 uma	 comissão	
juntamente	com	o	Sr.	Wilson,	para	tratar	do	assunto	e	levar	para	os	outros	Presidentes	
as	explicações	necessárias	para	viabilizar	o	retorno	do	banco	nacional	com	a	confecção	
dos	cartões	pela	CBTG.	Sra.	Loiva	–	FP/PC,	colocou	que	todos	deveriam	parar	e	pensar	
em	 como	 cada	 Federação	 pode	 ajudar	 mais	 a	 CBTG.	 O	 Presidente	 encaminho	 o	
encerramento	 da	 sessão	 quesSonando	 sobre	 os	 esportes,	 se	 Snha	 algum	 assunto	 a	
tratar,	 e	 obteve	 do	 Sr.MarSn	 algumas	 explicações	 sobre	 as	 modalidades	 e	 a	
operacionalização	do	nacional.	Com	a	palavra	Diretora	Cultural,	Srta.	Edineia,	que	fez	
uma	 explanação	 dos	 seus	 planos	 para	 a	 nova	 gestão	 na	 CBTG.	 Com	 a	 palavre	 o	
anfitrião,	 Sr.	 Romencito,	 do	 MTG/SC,	 que	 fez	 algumas	 considerações	 sobre	 os	
problemas	 existentes	 com	 a	 campeira	 nas	 fronteiras,	 RS	 –	 SC	 –	 PR,	 e	 	 solicitou	 ao	
Presidente	Manoelito	maiores	informações	sobre	a	“Federação	do	Laço	 “	 e	 sobre	 as	
questões	 de	 organizar	 as	 fronteiras.	 Com	 a	 palavra	 o	 Presidente	Manoelito	 explicou	
que	 não	 teve	muito	 sucesso	 nas	 suas	 tentaSvas	 de	 organização	 sem	 ter	 Sdo	muito	
sucesso,	e	que	esta	fazendo	a	parte	do	MTG/RS,	organizando	as	Regiões	de	fronteira.	
Sobre	a	 Federação	explicou	detalhadamente	do	que	 se	 trata	e	 sobre	as	pessoas	que	
lideram	 esta	 iniciaSva,	 mas	 que	 não	 se	 trata	 de	 ameaça	 para	 o	 MTG/RS.	 Sra.	 Sr.	
Manoelito,	MTG/RS,	sugeriu	que	acha	mais	comunicação	entre	os	MTGs	nas	questões	
de	punições,	principalmente	sobre	Narradores.	 	 	Nada	mais	havendo	a	tratar,	as	vinte	
horas,	o	Presidente	encerrou	a	presente	sessão	que	teve	a	ata	registrada	assinada	por	
mim,	Hélio	Ferreira,	Secretário	Geral	e	pelos	demais	Presidentes	presentes	neste	ato.	


